

至徳

射水市立金山小学校

学校だより

令和2年4月6日

No.1



令和2年度スタート！ 本年度もよろしくお祈いします

ご進級おめでとうございます。令和2年度、金山小学校は12名の新入生を迎え全校児童64名でのスタートとなります。新しく6名の教職員も迎え、のびのび教室（通級指導教室）も新たに開設されてのスタートです。子供たちは、新しい学年になり、新たな気持ちで、どの子供からもやる気を感じられます。教職員も同じ気持ちです。

新たな気持ちでスタートを切りましたが、全国的に感染拡大が報告されている新型コロナウイルスが富山県でも確認されました。それを受けこれ以上感染が広がらないよう、様々な面で縮小や中止の措置がとられています。射水市内の小学校でも行事や活動の延期、中止等の措置をとることとしました。（裏面参照）

これからもどうなっていくのか心配なところはたくさんあります。この状況は日本のみならず、世界の歴史に残る試練のときと言えるかもしれません。子供たちはもとより、保護者・地域の皆様にはご迷惑ご心配をおかけしますが、このような状況をチャンスと捉え「こんなときだからこそ何ができるのか」「せっかくだからこんなことをしてみよう」と子供たちには今回の困難な状況を乗り越えていくたくまさを身に付けていく機会にしたいと考えています。そのような子供たちの姿を見ることができるよう教職員一同精一杯努めていきたいと思ひます。登校に関しましては、子供たちが安心して登校し、学べるように最善の方法を考えて取り組んでいきたいと思ひます。

本年度も、どうか保護者・地域の皆様のお力添えをよろしくお祈いいたします。

新任式・始業式

今回は、校内TV放送で行いました。新任式に先立ち昨年度まで本校に勤務していただきました川井教頭先生、引田先生、中林先生、飯富先生のことをお話する時間を持ちました。離任式を行うことができずとても残念ですが、金山っ子がますます元気で頑張ることがこれまでの先生方へ感謝の気持ちを伝えることにつながると思ひます。子供たちには、4名の先生方と貴重な思い出ができました。今までご尽力いただきありがとうございました。

この後、新しく転任して来られた高辻教頭先生、吉田先生、宮田先生、渡辺先生を紹介する式を行いました。初めての先生方に子供たちも興味津々でした。先生方には、金山っ子のよいところをたくさん見付けていただきたいと思ひます。そして、子供たちの健やかな成長と一緒に努めていきたいと思ひます。このほかにも、音楽専科の先生も来ていただきます。詳しくは、また次号でお知らせします。

最後に各学年の代表児童が、1学期の目当てを発表しました。全校の前で自分の目標をしっかりと言うことができました。子供たちの新しい学年への意欲と期待を感じました。



1学期の行事等について（お知らせ）

子供の安全、安心を第一に考え、感染拡大防止のため「換気の悪い密閉空間」「多数が集まる密集空間」「間近で話す密接空間」を防ぐという観点から、下記のように学校行事等の見直しを図りました。

保護者の皆様には、変更等によりご迷惑をおかけしますがご理解とご協力をよろしくお願い致します。

| 時期 | 行事名 | 可否 | 備考 |
|----|-------------------------|-----------|--|
| 4月 | 入学式 | 条件付き | <ul style="list-style-type: none"> 参加者は1年生、保護者、6年代表児童、来賓2名、教職員の一部 保護者への書類等の説明は体育館で行う。 2～6年生は、各教室でビデオ放送を視聴することで参加。 |
| | 学習参観 | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> 保護者により密集してしまうため。 |
| | PTA総会 | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> 総会資料を配布し、書面議決の形でPTA関係事業の承認を得る。 |
| | 校区教職員 歓送迎会 | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> 地域の方、保護者、教職員により密集してしまうため。 |
| | 交通安全教室 | 条件付き | <ul style="list-style-type: none"> 1年生・3年生は特に必要だと思われるので、工夫しながら行う。 |
| | 家庭訪問 | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> 1学期末の保護者懇談会を個別にするなどして、保護者との連携を図る。 |
| | 地域の方を 招いての集会 | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> 1学期間には行わない。（金山っ子守り育てる会の方との対面式） |
| 5月 | 運動会 | 延期 | <ul style="list-style-type: none"> 野外ではあるが、児童待機テント内が密集してしまうため。 2学期以降にコロナウイルスの感染状況を見て判断する。 |
| | 連合運動会 | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> バスでの長時間の移動は危険であるため。 |
| 6月 | 親子給食 (1年生) | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> 児童、保護者が密集するため。 |
| | 歯磨き教室 (1年生) | 条件付き | <ul style="list-style-type: none"> 子供のみ参加する。 |
| | 学習参観 校舎内清掃 引き渡し訓練 | 中止 | <ul style="list-style-type: none"> 保護者により密集してしまうため。 |
| 7月 | 猿楽小学校との 姉妹校交流 | 形を 変えて | <ul style="list-style-type: none"> 猿楽小学校児童の来訪はなし。 姉妹校交流の形を変えて実施。 |

今後の新型コロナウイルスの感染状況によっては、さらに変更になる場合があります。急な連絡等は、教育・安全メールとホームページにてお知らせします。

(今後、内容によっては、学校からの文書(PDF)にパスワードをかける場合があります。パスワードは児童への配布物でご確認ください。ご理解をお願いします。)

